

ENGEL & VÖLKERS

4 Pièces

108 m²

Réf. W-02W00T

3 950 €

Paris 13^{ème}

Appartement à louer (75013)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé entre les jardins de l'abbé pierre et la seine, engel & Völkers vous propose la location d'un magnifique duplex de 108m² de 4 pièces au 6ème et dernier étage avec ascenseur d'un bel immeuble contemporain. Ce splendide duplex au style contemporain, construit en 2005, est constitué de beaux volumes et d'une luminosité rare grâce à son orientation sud. Il est composé au premier niveau, d'une belle entrée s'ouvrant vers un double séjour, d'une très belle cuisine semi-ouverte entièrement équipé avec soin, s'ouvrant par la suite sur une grande terrasse de 15m² et d'un balcon qui offre une vue ...

Located between the gardens of abbé pierre and the seine, engel & Völkers proposes the rental of a magnificent 108 m² duplex with 4 rooms on the 6th and last floor with elevator of a beautiful contemporary building. This splendid duplex in a contemporary style, built in 2005, is made up of beautiful volumes and a rare luminosity thanks to its southern orientation. It is composed on the first level, of a beautiful entrance opening onto a double living room, a very beautiful semi-open kitchen fully equipped with care, subsequently opening onto a large 15m² terrace and a balcony. Which offers a ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ENGEL & VÖLKERS



ENGEL & VÖLKERS

www.residences-immobilier.com



ENGEL & VÖLKERS



ENGEL & VÖLKERS